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石田会長の時間 

本日の進行 (18：30) 

新年会（同伴） 

（於：SCAPES） 

―次回のお知らせ― 

1 月 23 日 (12：30) 

辻 邦男氏 

「私と裕次郎・・芸能界のいろいろ」 

2014 年 あけまして おめでとうございます 

ｖ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年7月からスタートした2013-14年度

の上半期も皆さんに支えられての半年でしたが、今日までと

なりました。会員の皆様ありがとうございました。 

昨日、当クラブから事業申請しておりましたロータリー財

団地区補助金が承認されたとの朗報が松井ガバナー補佐より

入りました。青少年交換学生 OB/OG が中心となって東日本

大震災被災者支援プロジェクトとして震災直後から現地へ毎

月出向き被災者支援の活動を地道にしている組織「ぼちぼち

いこカー」と当クラブとの協力により道半ばにある高齢の被

災者支援をする社会奉仕事業です。 

この申請に至るまで紆余曲折がありましたが、岡本幹事の

ご苦労により 12 月 15 日に申請にたどり着き、松井ガバナ

ー補佐のご尽力によりR財団補助金分配委員会から事業承認

頂けてホッとしているところです。次年度から社会奉仕とし

ての補助金継続事業になりますが、ご協力お願い致します。 

今日は、2014-15 年度 青少年交換学生選考試験で見事

合格し台湾派遣に決定した大橋菜々子さんとお父様にお出で

頂いております。大橋さんには一生忘れられない有意義な留

学経験をしてきてほしいと願っています。 

話は変わりますが、今年の皆さんの会社の業績、景気は如

何でしたでしょうか。昨年 12 月の安倍政権発足以来、アベ

ノミクスという経済政策のもとに経済再建を最重要課題とし

て突き進んできたわけですが、巷では一部の業種や大手企業、

特に自動車業界は増収増益であったと聞きますが、私たちの

磁石業界はまだ好景気時の25％減の状態です。今年秋以降、

多少薄日が差して来たかなと感じる位で実感はまだありませ

ん。国内のマクロ経済の景気は随分好転しているようですが、

私たちの様な製造業は、ミクロ経済が好転し、消費者の財布

の紐が緩まないと好景気にはなりません。マクロ経済が好転

してからミクロ経済まで波及するのは１年後だと思いますの

で、来年は今年より好転し良い年になるのではないかと期待

しているところです。今年 10 月には 2020 年東京オリンピ

ック招致にも成功し、来年以降、俗にいうオリンピック景気

になって GDP が上がり、インフレ・好景気になる事を期待

しているところです。皆が希望と期待の持てる年になると良

いですね。 

最後になりますが、2014 年は会員、ご家族にとって最良

の年となる事をお祈りし、また来年 6 月までの今年度下半期

のご協力をお願い致しまして会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 25１０回 例会記録     2013 年 12 月 19 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

   ◆橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

1 月 誕生・結婚記念日のお祝い 

本人：船津孝次郎、矢部光治、河野征一郎、村松邦彦 

奥様：鈴木宏子（安之）、安藤久美子（脩二）、松井節子

（一郎）、藤吉慶子(一哉)、寺嶋佳枝（正彦）、 

服部スヴェトラーナ（城太郎） 

 

（敬称略） 

1 月 理事会報告 

◆12/19 忘年会事業・決算報告  

◆2/14～15 新会員の集い 大野・長野会員が参加 

◆予算執行状況報告 

◆会員親睦旅行：4 月か 5 月に山梨～長野方面を検討中 

◆1/16 新年会：18:30～ 葉山スケープスにて 同伴 

◆地区補助金申請書が 12/18 地区補助金配分委員

会を通過。申請額 2.500 ドル。 

◆派遣青少年交換学生大橋菜々子さんのカウンセ

ラーは大野会員に。 

出席理事:石田 市川 三宅 村松 岡本 福嶋 藤吉 

鈴木(安) 山本(由)  矢部(房) 山口 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ６９．０００  累計￥ １.１４２．０００  

石田君…今年度も半期終わりました。皆様ありがとうござい

ました。大橋菜々子さん合格おめでとう。 

岡本君…本年もお世話になりました。妻が怪我をしまして大

変です。石田会長大変有難うございました。お蔭

で地元の病院へ転院できました。 

葉山君…親睦委員会2回目の例会よろしくお願い致します。 

矢部(光)君、藤吉君、大野君、山本(由)君、桐ケ谷君、河野

君、湊屋君、市川君…忘年会大いに楽しみましょう。 

福嶋君、松井君…楽しい忘年会を。 

村松君…忘年会楽しみ。今年は出席できます。 

矢部(房)君…仮装パーティーとはビックリ忘年会。 

田中君…楽しそー。 

橘(克)君…大忘年会＆クリスマス会、大いに楽しみます。 

松田君…今日ものむぞ!! ダブル Birthday です。 

鈴木(安)君…会員親睦委員会、ご苦労様。 

今澤君…メリークリスマス。 

臼井君…メリー忘年会。 

手島君…本日もよろしくお願いします。 

山本(三)さん、高洲さん…メリークリスマス。今年もお世話

になりました。 

篤 君…雪が降ればムードが。 

安藤君…雪の降らんことを祈る。 

寺嶋君…メリークリスマス、今年一年親切にして頂き有難う。 

川上君…忘年会に当たって、来年は比較的平静な市場の予感。 

宝子山君…本日古希を迎え、素直に喜ぶべきでしょうか？ 

長野君…もすぐアラフォーの仲間入りです。 

鈴木(久)君…ﾆｺﾆｺ大賞ありがとう。又受賞するよう努めます。 

草柳君…徳洲会は本業に力を入れよう。 

三宅君…本年もお付き合いありがとうございます。 

菊池君…今年も一年間お疲れ様でした。 

匂坂君、岩堀君…今年も大変お世話になりました。 

山口君…今年も無事に新年を迎えられますように。 

村田君、服部君…皆様良いお年を！！！ 

山科君…何はともあれ、良いお年をお迎え下さい。 

 

担当：松田壽之 

誕生・結婚記念日のお祝い、全会員による仮装パーティー、

エレンのクリスマスソングから始まった。年代別のカラオ

ケ大会も開催され、親睦活動委員会の気合の入った趣向、

「手作り・おもてなし」の心で賑やかな忘年会となった。 

12 月第 3 例会は、「湘南ＯＶＡ」（創立 50 周年でも利用した）

にて「年忘れ大忘年会＆クリスマス会」を盛大に開催。青少

年交換学生のエレン・テルジィンさん、来年台湾に留学予定

の大橋菜々子さん親子も参加された。 

《カラオケ大会 参加者》 

村田・鈴木(安)・湊谷・矢部(房)・松井＆臼井・三宅・石田・

岡本・山本(三)・大野・手島 各会員と エレンさん 

優勝：三宅 準優勝：大野 三位：松井＆臼井 三組に

はサプライズなプレゼントが。手島会員は熱唱なのに罰ゲームとは・・ 

サンタのプレゼント？
いえ、結婚・誕生のお祝 

ヨロシク！と大橋さん 葉山太一委員長？ 仮装して会長の時間 今日も元気なエレン お似合い！  衣装が 

みんな一つに繋がって 楽し～い！！ 

ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰのお二人、楽しんでいますか  熱唱に皆が聞き惚れた  うまい！        軍歌とハモニカの 情緒が・・・     ひたすら 熱唱 

【出席報告】会員数 49 名（出席免除 6 名） 出席数 41 名：出席率 89.11%  前回修正出席率 62.22％ 


